

Adventskalender 2016



Weihnachten ist noch nicht lange vorbei und man mag eigentlich noch nicht schon wieder daran denken. Nichts desto trotz sind wir auf der Suche nach kreativen, bastelwütigen Neubühlerinnen und Neubühlern, welche Interesse hätten im Dezember 2016 an unserem Adventskalender im Neubühl Teil zu nehmen.

Jede/r Neubühler/in der Teil nimmt, kreiert sein eigenes Adventsfenster mit seiner Nummer von 1 bis 24. Der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt; malen, häkeln, basteln, dekorieren, lasst eurer Kreativität freien Lauf! Das Fenster sollte natürlich unbedingt gut sichtbar und an seinem zugeteilten Datum beleuchtet sein, damit interessierte Nachbarn daran vorbeisclendern und sich erfreuen können. Es wäre schön, wenn am 24.12.16 alle 24 Fenster leuchten und einen vollständigen Adventskalender bilden würden.

Damit wir abschätzen können, wie viele Nachbarn Interesse hätten sich daran zu beteiligen, hängen wir im Briefkasten bei der Becki eine Liste auf, in die Ihr Euch eintragen dürft. Wir freuen uns auf dieses coole Projekt und hoffen, 24 tolle Fenster zusammen zu bekommen. Genauere Infos und die Bestätigung Eures Datums erhaltet Ihr dann im Oktober/November 2016.

Liebe Grüsse Irina Kerkeni und Sabrina Dietiker AG Kultur